



LA CONADE, BAJO LA LUPA

INCUMPLE CON OBLIGACIONES

LA ADMINISTRACIÓN DE ANA GUEVARA ES INVESTIGADA POR IRREGULARIDADES EN APOYOS A DEPORTISTAS

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Entre las irregularidades detectadas en el manejo del presupuesto de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), a cargo de la exatleta Ana Gabriela Guevara, está la falta de pago de becas a deportistas.

De acuerdo con las observaciones realizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), el incumplimiento de estas obligaciones se derivó de los malos manejos y desaparición del Fondo para el Deporte de Alto Rendimiento (Fodepar).

Estas acciones derivaron en afectaciones para los afiliados del deporte

adaptado, equipos paralímpicos, analistas técnicos y entrenadores de deporte convencional y adaptado.

De acuerdo con las observaciones, la cancelación de este fondo tuvo un impacto de aproximadamente 100 millones de pesos, de los que un porcentaje estaba destinado para el apoyo a los deportistas.

Además, la Secretaría de la Función Pública (SFP) y la Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros, investigan desde 2019 presuntas irregularidades en el manejo de 205 millones de pesos del Fodepar.

Las auditorías forenses por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) aportan los elementos para cuatro expedientes que se iniciaron en 2019, por parte de la SFP, por observaciones a la Cuenta Pública de la Conade correspondientes a los años 2020, 2021 y 2022.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

6

26/03/2024

LEGISLATIVO



Foto: Especial

La exatleta Ana Gabriela Guevara acumula observaciones de las autoridades competentes.